

*Begrenzt ist das Leben –
doch unendlich die Erinnerung.*

Sehr traurig und betroffen müssen wir Abschied nehmen von unserem Seniorchef

Karl Strässler-Bauer

12. Mai 1939 – 4. August 2017

Wir verlieren einen weitsichtigen, verantwortungsvollen Menschen, der mit unermüdlichem Engagement und grosser Kompetenz jahrzehntelang die Geschicke unserer Unternehmungen prägte.

Er wird uns sehr fehlen. Wir behalten ihn in liebevoller Erinnerung.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie.

Strässler AG, ZASAG AG, Rheinbau AG, wsb AG
Geschäftsleitung und Mitarbeiter